

Verwaltungs- und Beschaffernetzwerk

Mehr als 10.000 Nutzer tauschen Wissen

[09.05.2012] Das vor rund fünf Jahren gestartete Verwaltungs- und Beschaffernetzwerk wird mittlerweile von mehr als 10.000 Nutzern in Ämtern und Behörden zum Wissensaustausch genutzt.

Die Marke von mehr als 10.000 Nutzern hat das Verwaltungs- und Beschaffernetzwerk (VuBN) der Firma ondux jetzt überschritten. Wie der Betreiber berichtet, war die Plattform im Jahr 2007 ursprünglich als Online-Community für den öffentlichen Einkauf gestartet ([wir berichteten](#)). Seitdem habe sich das Portal zur zentralen Anlaufstelle für alle Fachbereiche der öffentlichen Verwaltung entwickelt. Die weit über 100 themenspezifischen Fachgruppen und -foren, etwa zu den Themen E-Vergabe oder E-Government Best Practices, ermöglichen Mitarbeitern der öffentlichen Verwaltung einen umfassenden Wissensaustausch und könnten somit den Einarbeitungsaufwand sowie Fehler bei verschiedenen Aufgaben wesentlich reduzieren.

(bs)

Stichwörter: E-Procurement, Social Media, ondux